

No Reprimir Manifestantes Pide Bush a Líderes Chinos

BOSTON, mayo 21 (AP).— El Presidente George Bush exhortó el domingo a las autoridades chinas a mostrarse prudentes en su manejo de las manifestaciones en favor de la democracia y las exhortó a ser "lo más tolerantes posibles para que haya más democratización y se logre una solución pacífica" a la crisis en Beijing.

"No quiero ver derramamiento de sangre", dijo el presidente a los periodistas.

Las declaraciones de Bush surgieron en medio de versiones de que las autoridades chinas utilizarían fuerzas del ejército para dispersar a los manifestantes que se rehúsan a disolverse tras una semana de inusitadas protestas.

"Nosotros reverenciábamos en este país el modelo de protesta pacífica de Martin Luther King", dijo Bush al indicar que desea que se evite la violencia.

El presidente dijo que Estados Unidos apoya la libertad de expresión en China como en otros países del mundo "y está claro que apoyamos la democra-

cia".

"No quiero dar consejo gratuito pero yo alentaría la prudencia. No quiero ver derramamiento de sangre", dijo. "Aspiramos a ver que el pueblo chino tenga democracia", pero ello debe lograrse, acotó, por medios pacíficos. "Alentar pasos que puedan conducir al derramamiento de sangre sería inadecuado", sostuvo.

Bush Quiere Castigar a Noriega Dice Diputado E.U.

PANAMA, mayo 20 (EFE).— El Presidente de Estados Unidos, George Bush, está interesado en "castigar" al general Manuel Antonio Noriega, jefe de las fuerzas de defensa de Panamá, y en "tratar" con otros militares de este país, dijo el domingo un congresista estadounidense.

"Bush no está interesado en castigar a las fuerzas de defensa (de Panamá), sino a Noriega", afirmó John D.

Murtha, congresista demócrata por Pennsylvania y presidente de la delegación oficial norteamericana que asistió a los comicios del pasado 7 de mayo.

El congresista hizo esta declaración en la base militar estadounidense de Howard, cerca de la capital panameña, poco antes de salir hacia Estados Unidos acompañado del secretario del ejér-

—Favor pase a la página 63.

Alfonsín Estudia Entrega Anticipada del Mando

BUENOS AIRES, mayo 21 (UPI).— El presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, aceptó considerar la entrega adelantada del poder a su sucesor, Carlos Menem, para facilitar una salida a la grave crisis económica del país, dijo un vocero oficial.

"El presidente está analizando la posibilidad de desprenderse de parte de su mandato, teniendo en cuenta las dificultades políti-

cas y económicas de este singular momento", expresó el domingo el vocero presidencial José Ignacio López.

Fuentes del Partido Peronista, al que pertenece Menem, dijeron que el mandatario electo asumirá el 9 de julio, cinco meses antes de lo previsto, si surge un acuerdo de las varias conversaciones entabladas con el gobierno.



APOYAN PROTESTAS CHINAS.— Hong Kong, mayo 21. Cerca de un millón de personas se manifiestan en Hong Kong, para apoyar el movimiento pro democracia en China, el domingo. (Reuter).

Redactan Historia del Ecumenismo Mundial

BASILEA (Suiza), mayo 21 (EFE).— Setecientos delegados de 120 Iglesias cristianas europeas, incluidas las del Este, adoptaron casi por unanimidad (95.4 por ciento de los votos), al término de una semana de trabajos, un documento final fruto de un consenso sin precedentes en la historia del ecumenismo.

El texto redactado durante el fin de semana no es obligatorio para las Iglesias, pero marcará una etapa muy importante en el proceso conciliar que debe culminar en la reunión mundial de las Iglesias en 1990 en Seúl.

La asamblea, reunida durante la semana de Pentecostés, quiso "denunciar las injusticias de las guerras" y "ofrecer una visión nueva de la fe, una respuesta cristiana" acorde a nuestro

—Favor pase a la página 62.



MISS URSS.— Moscú, mayo 21. Yulia Sukhnova (centro), de 17 años, resultó electa Señorita Unión Soviética, en el primer concurso de este tipo celebrado en Moscú, el domingo. Le acompañan las semifinalistas: Anna Gorbunova (Izq.) y Ekaterina Mesheryakova. (Reuter).

Cae Avión con Agentes Antidrogas E.U. y Perú

LIMA, mayo 21 (AP).— Un pequeño avión que transportaba a seis empleados norteamericanos de narcóticos y a tres policías peruanos se estrelló en Los Andes y el domingo se informó que había cadáveres en el lugar de accidente, dijo la embajada de

los Estados Unidos.

Aldeanos próximos al lugar dijeron a la policía que uno de los cadáveres llevaba documentos norteamericanos, según informó el vocero de la embajada Charles Loveridge. Loveridge dijo que el

—Favor pase a la página 62.

Cancilleres OEA Llegan Esta Semana a Panamá

GUATEMALA, mayo 21 (EFE).— Los cancilleres de Guatemala, Trinidad-Tobago y Ecuador, asistidos por el Secretario General de la OEA, Joao Baena Soares, viajarán esta semana a Panamá para tratar de gestionar un arreglo en la crisis política

de ese país, según informaron el sábado fuentes oficiales.

En la última reunión de consulta de cancilleres

—Favor pase a la página 63.

Millares Protestan en Hong Kong por Represión en China

HONG KONG, mayo 21 (EFE).— Cerca de 300 mil personas se manifestaron el domingo por las calles de Hong Kong en protesta por la imposición de la Ley Marcial en Pekín y en solidaridad con las reivindicaciones de los estudiantes chinos.

Esta es la segunda protesta, en dos días, en la colonia británica, habitada en más de un noventa por ciento por chinos, y una de las mayores concentraciones humanas que se recuerdan en la ciudad.

En Macao, colonia portuguesa situada también en el sur de China, hubo, asimismo, manifestaciones y protestas ante un diario local por sus informaciones sobre los acontecimientos, consideradas como "desfavorables para los estudiantes".

La manifestación de Hong Kong comenzó poco después del mediodía en el centro financiero, junto a las instalaciones del banco de China, para continuar por la ciudad y finalizar en el hipódromo, donde los manifestantes escucharon discursos y entonaron cánticos patrióticos.

Las pancartas, los gritos y los discursos de los congregados pedían la dimisión del primer ministro chino, Li Peng, la anulación de la ley marcial, la solidaridad con los estudiantes en huelga de hambre y las reivindicaciones de libertad del pueblo chino.

El pasado sábado, y a pesar de las lluvias torrenciales caídas por el tifón "Brenda", alrededor de 50 mil

—Favor pase a la página 41, E 12



SOLIDARIDAD CON CHINA.— Londres, mayo 21. Cerca de cinco mil manifestantes chinos se solidarizan en Londres, con el movimiento pro democracia que mantienen estudiantes en Pekín. Al fondo se observa el Arco de Mármol. (Reuter).